

„Begegnung mit dem lebendigen Gott“



Liebe Teilnehmer

Die Neuevangelisierung macht es sich zur Aufgabe, den Zeitgenossen mitzuteilen, dass das Reich Gottes schon mitten unter uns ist und so- für den Einzelnen, wie für die ganze Gesellschaft – die Möglichkeit gegeben ist, sogar die schwersten Probleme zu meistern und aus ausweglosen Situationen herauszufinden.

Zahlreiche Menschen sind, infolge der aufmerksamen Lektüre dieses Buches, Jesus Christus begegnet und haben sein Reich kennen gelernt. Andere haben die göttliche Perle entdeckt, indem sie an den Seminaren der Hagiotherapie und der Evangelisierung teilnahmen. Wieder andere haben durch die Teilnahme an solchen Seminaren entdeckt, wie durch die Kraft Gottes ihr Leben verwandelt wurde, so dass sie wie ein Sauerteig die Gesellschaft verändern konnten.

Die Grundlage dieses Seminars hat eine feste Struktur die in den Dokumenten der Kirche, besonders im „Gaudium et spes“ und „Apostolica actuositatem“ des zweiten Vatikanischen Konzil und in „Evangelii nuntiandi“ Pauls VI und in „Catechesi tradendae“ Johannes Paul II enthalten sind.

Folgende Themen werden behandelt.

- Warum leben wir?
- Die Sünde Geheimnis des Bösen
- Jesus aus Nazareth. Wer ist er?
- Jesus Christus und seine Heilsbotschaft
- Der Heilige Geist
- Der Glaube an Jesus Christus
- Die Umkehr
- Das lebendige Gebet
- Reinigung und Klärung
- Umkehr zur Würde als Christ

Beginn der Treffen: Montag, den 19. Mai 2025 jeweils von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Montag, den 26. Mai 2025

Montag, den 2. Juni 2025

Montag, den 16. Juni 2025

Montag, den 23. Juni 2025

Montag, den 30. Juni 2025

Wir freuen uns mit euch diese spannenden Themen zu erarbeiten um lebendige Zeugen unseres Glaubens zu werden. Die Veranstaltung findet digital statt.

Anmeldung unter silvia.pfyffer@bluewin.ch bis 14. Mai 2025

Verein Hagiotherapie: Claudia Meyer-Holdener (Präsidentin)
Gemeinschaft GG&W: Silvia Pfyffer (Leitung)